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Ya se podrá adoptar 
a menores en seis 
meses en Puebla
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JUNIO, EL 
MES MÁS 
VIOLENTO
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MANUEL VELASCO VISITÓ PUEBLA
Arranca “Contigo Vivir Tiene Arranca “Contigo Vivir Tiene 
Sentido” para salvar a jóvenes Sentido” para salvar a jóvenes 

del suicidio y las drogasdel suicidio y las drogas

PAG. 6

 Los meses de mayo y junio han sido los más violentos, pues son cuando se han 
registrado el mayor número de homicidios dolosos, dando un total de 176, así lo 
informó fiscal. El mes pasado fueron 97 los asesinatos registrados .
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En junio incrementó 
número de afiliados 
al IMSS en Puebla

Drogas terminan 
con la vida de 
joven en Chietla

REGIONAL / PAG.10

  El aspirante presidencial del Partido Verde Ecologista, externó 
que todos son libres de apoyar con quienes simpaticen.

     PAG.14

Madres Buscadoras Madres Buscadoras 
de Jalisco encuentran de Jalisco encuentran 
fosas clandestinas con fosas clandestinas con 
al menos 20 cuerpos al menos 20 cuerpos 
en Tlajomulcoen Tlajomulco

ADOLFO CERQUEDA

Mi vida es una 
obra de arte:

PAG.12 EN ESPAÑOL

  Desde la Universidad Anáhuac de Puebla, el presidente Eduardo Rivera 
Pérez realizó la presentación del programa “Contigo Vivir Tiene Sentido”, que 
tiene como finalidad prevenir casos de suicidio y consumo de drogas.

Puebla requiere 
de un nuevo pacto 

social que responda 
a las necesidades

de justicia

  Indicó que el objetivo del 
IMT es contribuir a generar 
el cambio que la sociedad 
necesita

Celebra la Rectora Lilia Cedillo el crecimiento Celebra la Rectora Lilia Cedillo el crecimiento 
de la Facultad de Contaduría Públicade la Facultad de Contaduría Pública

 En el marco del Primer Informe de Labores de la doctora María Antonieta Vera
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municipios sufrieron municipios sufrieron 
distritación electoral;distritación electoral;

  Tepeaca y Serdán lugares 
donde más reacomodo hubo

3737

NACHO MIER:NACHO MIER:

  Tony Gali López coordinó la visita del senador con licencia del PVE
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Chietla, Pue. Un jovencito fue hallado sin 
vida al interior de su recámara, donde se-

colgándose de una soga al cuello, en el 
domicilio marcado con el número 23, ubi-
cado en la calle 2 de Abril de la colonia 
Morelos del municipio de Chietla.

De acuerdo con la investigación, a 

como Martha N., el joven tenía problemas 
con una droga conocida como “Cristal”, la 
cual había creado una adición en el chico, 
por lo que no descarta que esta haya sido 

la posible causa por la que decidió quitar-
se la vida.

Fue la misma mamá de Juan N., quien 
realizó el macabro hallazgo y ante la im-
pactante escena de inmediato dio aviso 
a sus demás hijos, para que ayudaran 
a bajar a Juan, sin embargo, pese a sus 
esfuerzos no lograron salvarlo, ya que el 
joven ya había muerto.

Al lugar arribaron elementos de la po-
licía municipal y paramédicos de Protec-
ción Civil, quienes lograron el rescate de 
esta persona, misma que carecía de sig-

nos vitales, procediendo, por tanto, a tan 
sólo tomar conocimiento del hecho y dar 
parte a la autoridad ministerial.

De acuerdo al protocolo, el área fue 
acordonada, desalojando al resto de los 

la zona del crimen, siendo horas más 
tarde, cuando elementos de la Fiscalía 
regional, con sede en Izúcar, arribaron 
al punto, para emprender las acciones 
correspondientes, como el levantamien-
to de indicios y posteriormente el retiro 
del cadáver.  URIEL MENDOZA

Atlixco inicia con el 
registro municipal 
de perros y gatos
Puebla, Pue. Atlixco implementa el re-
gistro de perros y gatos, como un tipo 
acta de nacimiento en Atlixco se ini-
ciará en próximas semanas el registro 

con control de los mismos, y con ello 
tener un control de cuánto perros y 
gatos con dueño responsable hay en 
el municipio.  PAOLA AROCHE

HUAUCHINANGO ESTÁ DE FIESTA, 
ANUNCIA SU FERIA DEL 27 AL 30 DE JULIO
Puebla, Pue. Del 27 al 30 de julio se 
realizará el 162 Aniversario de la fun-
dación del municipio de Huauchinango, 
Puebla, donde habrá diferentes atrac-
tivos como flores, música, danza y ar-
tesanías, el acceso es totalmente gra-
tuito, informó Julio Edson Mejía Garza 
director de Cultura de dicho municipio. 

Mejía Garza, mencionó que para el 
29 de julio se realizará el tradicional 
tianguis en el zócalo del municipio o el 

Jardín de la Reforma.  
Asimismo, se presentará un huapan-

go monumental con la participación de 
cientos de mujeres y hombres quienes 
bailaran al son de huauchinanguense, 
para posteriormente dar paso a la fies-
ta de huapango. 

Así como la representación de la Fe-
ria de las Flores en el Jardín Central y 
Exposición de Artesanías. 

Destacó que los turistas podrán dis-

frutar de la gastronomía del municipio 
como los tamales de puñete de papat-
la, tlayoyos, los cuales están conside-
rado como una de las mejores de la 
entidad poblana.

Del 27 al 30 de julio se realizará la 
“Feria de Huauchinango 2023”, donde 
habrá diferentes atractivos como flo-
res, música, danza y artesanías, el ac-
ceso es totalmente gratuito. 

        ALMA MÉNDEZ

Taxista lesionado 
en accidente en la 
autopista Zacatlán-
Chignahuapan
Chignahuapan, Pue. La tarde de este 
jueves ocurrió un aparatoso acciden-
te, donde un vehículo marca Nissan 
tipo Versa de color azul, con franjas 
de color crema, con placas de circula-
ción 74- 35- SSK, del Estado de Pue-
bla, del sitio Terminal de Huauchinan-

por el exceso de velocidad.
El fuerte accidente se registró so-

bre el Km.42 + 800, del tramo de la 
autopista Zacatlán-Chignahuapan, 
hasta donde acudieron los servicios 
de emergencia, quienes trasladaron 
al conductor del taxi al Hospital Ge-
neral de Zacatlán.

Personal de Proximidad en Cami-
nos tomó conocimiento del acciden-
te que dejó un saldo de una persona 
herida y daños materiales cuantiosos. 

            ADÁN GONZÁLEZ
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LGBTQ+

‘MI VIDA ES 
UNA OBRA DE 

ARTE’

ADOLFO CERQUEDA es presidente municipal de Nezahualcóyotl, Estado 
de México, y también es el primer alcalde abiertamente gay del país.

CON 1.2 MILLONES DE HABI-
tantes, el municipio de Ne-

zahualcóyotl, en el Estado de México, 
está en el top 10 de los más poblados 
del país. La totalidad de la población 
tiene drenaje y energía eléctrica, y 
99.98 por ciento, agua potable. En 
sus 63.3 kilómetros cuadrados hay 
poco menos de 300,000 viviendas, 
que son ocupadas en promedio por 
3.6 personas. Solo 0.6 por ciento tie-
ne piso de tierra.

Nezahualcóyotl es un municipio 
casi totalmente urbano y pertenece 
también a la Zona Metropolitana del 
Valle de México. Desde 2021 es go-
bernado por Adolfo Cerqueda Rebo-
llo, el primer presidente municipal 
abiertamente gay del país.

Cerqueda es originario de Ne-
zahualcóyotl y licenciado en Cien-
cias Políticas y Administrativas por 
la Universidad Autónoma del Estado 
de México. También es promotor cul-
tural, instructor de zumba, bailarín 
profesional y dirigente de la Agrupa-
ción Política Nacional Unidos por un 
Mejor País.

“Es una responsabilidad muy gran-
de representar a la comunidad LGB-
TQ+. Hay muchos estereotipos y hay 
mucho juicio todavía en relación con 
las personas que somos integrantes 
de la comunidad. Hay un espectro de 
la población que nos sigue direccio-
nando a las, los, les homosexuales a 
estar remitidos en temas de arte, be-
lleza o similares.

“Pero hay más personas que son 
miembros de la comunidad y que es-
tán en este globo del espectro político. 
Yo nunca omití nada, aunque hubo 
quienes me dijeron: ‘Oye, lo mejor o 
lo conveniente es que no digas nada 
al respecto de tu sexualidad’. Pero 
bueno, es que eso es una cosa que lo 
ves a metros y kilómetros”, afirma 
Cerqueda en entrevista.

El funcionario reconoce que ser el 
primer presidente municipal abier-
tamente gay del país no significa que 
sea el único. Su carrera para llegar a 
la presidencia municipal se inició en 
2000, cuando llegó a hacer su servicio 
social en la Dirección de Administra-
ción. Antes de arribar a la cabeza de 
la administración local se desempeñó 

como director de Instituto Municipal 
de Cultura Física y Deporte.

Recuerda que hace un par de años 
no estaba en sus aspiraciones ser can-
didato a la presidencia municipal. 
Quería darse un descanso de la ad-
ministración pública y ya tenía una 
oferta de trabajo en Lima, Perú, pero 
de pronto todo cambió.

“Por las diosidencias, coincidencias 
o el universo alineado, como quieras 
verlo, hubo un cambio de candidato y 
resulté ser yo. Fueron días que no dor-
mía, era más la presión porque había 
que sacar este trabajo. A partir de que 
asumí la candidatura, la asumí con 
todo profesionalismo, con toda pa-
sión y con mucho amor. El universo 
no se equivoca”, asevera.

HIJO DE UNA MUJER COMERCIANTE DE 
uno de los mercados del municipio 
y de un hombre trabajador-obrero, 
Adolfo presume una educación mexi-
quense. También sostiene que, a pesar 
de su trabajo político, no ha hecho a 
un lado sus actividades artísticas 
como bailarín y barítono. 

E N  L A  P O L Í T I C A
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“Yo les he dicho que mi vida es 
una obra de arte, porque mi vida, así 
como cualquier cuadro, tiene muchos 
claroscuros y tiene muchos compo-

Elegí ex-
perimentar mi paternidad, y soy padre 
de un adolescente de casi 14 años que 
me reta mucho. Me siento muy orgu-
lloso de él porque es un chico superex-
trovertido, superdeportista”, comenta.

Sin embargo, el camino de Adolfo 
tanto en la política como en la vida 
cotidiana no ha estado exento de 
obstáculos. Sostiene que su candi-
datura no fue producto de una cuo-
ta LGBTQ+, sino que su mérito fue 
resistir y ser muy resiliente ante la 
heteronorma.

“Yo siempre he dicho: ‘Nadie es cul-
pable de ser heteronormal’, pero sí 

“Por eso de repente hay algunos 
movimientos involuntarios, entonces 
imagínate lo que era vivir con eso, era 
muy canijo. Deja tú la homosexuali-
dad, era el chico raro y, además, joti-
to”, recuerda. También rememora que 
durante la campaña electoral de 2021 
fue víctima de campañas de fake news 
con videos que se hicieron virales; 
en uno de ellos atacaba a su hijo. Eso, 
asegura, no lo dejó pasar y presentó 
un procedimiento legal para que ba-
jaran el video.

El personal modo de gobernar
ORIENTACIONES SEXUALES APARTE, 
gobernar uno de los municipios más 
poblados del país tiene sus dificul-
tades. Adolfo dice que lo que más le 
gusta es recorrer las calles, y lo hace 
a diario. 

“Sí ando con una persona que me 
auxilia a manejar, pero no es una 
escolta. No traigo un séquito, me da 
pena. Bueno, incluso me incomoda 
que me digan ‘presidente’ a estas altu-
ras; les digo: ‘Díganme Adolfo y pun-
to’. Mi gobierno es simplemente de 
autenticidad, salir a la calle, platicar 
con la gente, ubicar los problemas y 
atenderlos en la medida de la condi-
ción presupuestal”, menciona.

Entre sus prioridades destaca me-
jorar la imagen urbana del municipio 
y evolucionar a la par de Ciudad de 
México. La recuperación de espacios 
públicos y ofrecer un servicio más 
ágil a la ciudadanía también forman 
parte de su agenda.

En materia de seguridad, se dice 
defensor del modelo de policía ve-
cinal y de la proximidad social. Pro-
mover eventos gratuitos, culturales, 
recreativos y educativos cierran los 
principales ejes de su gestión. 

Su candidatura no fue 
producto de una cuota 

LGBTQ+, sino que su mérito 
fue resistir y ser muy 

resiliente ante el esquema 
heteronormado. 

somos responsables de reeducarnos. 
Nadie somos culpables de la educa-
ción que nos han dado”, afirma.

Las críticas que hubiera podido 
recibir cuando llegó a la presidencia 
municipal tuvieron poco efecto en él. 
Cuando tenía entre 14 y 18 años fue 
víctima de bullying tanto por su iden-
tidad sexual como por otro factor: vi-
vir con síndrome de Tourette.

EL CAMINO 
DE ADOLFO 

CERQUEDA tanto 

como en la vida 

estado exento de 
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TRAS UNA LLAMADA ANÓNIMA, MADRES BUSCADORAS  
UBICARON LAS FOSAS CLANDESTINAS EN UN PREDIO  

DE TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JALISCO.
P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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El Colectivo Madres Buscadoras de Jalisco localizó 
una serie de fosas clandestinas con al menos 20 
cuerpos en Tlajomulco de Zúñiga.

Este predio, al que llegaron tras recibir una lla-
mada anónima, se encuentra entre los poblados 

de San Juan Evangelista y Miguel Ayotlán, junto al macro-
libramiento de Tlajomulco.

De acuerdo con integrantes del colectivo, el número de 
víctimas podría ascender conforme avancen las labores de 
búsqueda.

“La Fiscalía pues trae una retroexcavadora porque se 
hizo la petición, ya que estamos seguros que son más de 

más, que era una fosa grande”, señaló Indira Navarro Lugo, 
representante del colectivo, en entrevista con Milenio.

el número de víctimas halladas en el sitio.
Al ser cuestionado sobre la tardanza en la respuesta de 

las autoridades, Luis Joaquín Méndez, titular de la Fiscalía 

General del Estado, dijo que “el proceso es detallado, tiene 
que intervenir el Instituto, rescatar y extraer todo los que 
se localice” para su procesamiento.

En el sitio, donde se han encontrado también objetos 
personales, ropa y restos de cal, las autoridades continúan 
con los trabajos de búsqueda.

Integrantes del Colectivo Madres Buscadoras de Jalisco 
denunciaron que una vez que las autoridades llegaron al 
sitio, les impidieron la entrada y les negaron información 
sobre los hallazgos.

DESAPARECIDOS EN JALISCO
Jalisco se encuentra en primer lugar a nivel nacional en 
cuanto a número de personas desaparecidas, con 14 mil 
918, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional de Bús-
queda.

Los municipios con la mayor incidencia de desaparición 
durante el actual gobierno estatal son Guadalajara, Zapo-
pan y Tlajomulco de Zúñiga.
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ANGELOPOLITANAS

Hoy, un día importante para Morena y los morenistas poblanos.
La secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, 
Citlalli Hernández Mora, sostendrá una importante reunión con su 
militancia, dirigencia estatal, consejeros y cuadros distinguidos, 
donde seguramente estarán todos los aspirantes a la gubernatura, 
en la capital poblana.
Más tarde, el gobernador, Sergio Salomón Céspedes, ofrecerá una 

comida a sus compañeros de partido, aseguran sus cercanos que 
no habrá favoritismos ni exclusiones para nadie, y si una integración 

para establecer un frente fuerte, más allá de quienes sean los candidatos del 
partido en 2024. 
Los resultados estarán a la vista en los próximos días, pero es un hecho que el 
gobernador Céspedes se fortalece como el jefe político de su partido y confir-
mará que no está empeñado en imponer ni vetar a alguna persona en especial.

A unas horas de que Meta lanzó su plataforma de conversaciones 
públicas Threads ‒la cual pretende sea el rival de Twitter-, políticos 
poblanos abrieron sus cuentas. Entre ellos, los dos principales aspi-

rantes a la gubernatura de Puebla por Morena. 
El diputado federal Nacho Mier comenzó sus primeras publica-

ciones, y el senador Alejandro Armenta señaló que se está 
adaptando a la nueva tecnología. También tiene una cuenta 

el presidente municipal y posible candidato a la gubernatura 
de Va Por Puebla, Eduardo Rivera.  

Nora Merino Escamilla, diputada local del Partido del Trabajo y el ex 
diputado del Revolucionario Institucional, José Chedraui Budib, abrieron 

cuentas. A esta nueva plataforma también se sumó el gobernador Sergio 
Salomón Céspedes, quien publicó información sobre el estado.

Desde una dirección en la plataforma TikTok comenzó a circular un video 
en el que aparece Beatriz Calleja Lezama, trabajadora del bar Pino-
chos de Amozoc, reportada como desaparecida desde el pasado 23 
de junio, luego de la balacera que dejó como saldo cinco muertos.
A través del perfil HermesRojas o @hermesrojas85, desde las 22:00 
horas del 5 de julio, circuló una grabación de 34 segundos en el que 
se observa viva a Beatriz, empleada del bar, con la mirada perdida, 

playera verde, una cobija de dibujos animados en las piernas y sentada 
en una colchoneta.

Con la descripción “Beatriz Callejas, alias “Dayana Rodríguez”, bailarina del bar 
Pinochos de Puebla”. El video fue subido a la plataforma, donde se muestra a la 
mujer de Oaxaca interrogada por un individuo del cual solo se escucha su voz.
“Cuántos años tienes?”, pregunta el sujeto a lo que ella responde: “23 años”. 
El interrogatorio continúa: “A qué te dedicas?”, mientras la joven contesta: 
“Soy bailarina en Pinochos”. “¿Y a qué más?”, insiste, a lo que ella finalmente 
responde: “Le ayudaba al Negro a vender drogas en el bar y en el Noa, Noa; 
cuando llegaban clientes nuevos le ayudaba a sacar información personal a 
los clientes”.
Concluye el video en el que aprecian otras colchonetas a un lado de la mujer.

El diputado federal Javier Casique señaló que México está registrando 
un incremento exponencial en los casos de dengue comparativamente 
con los detectados durante el 2022, pues se estiman 28 mil 489 
casos de enero a junio, contra 11 mil 722 registrados el año pasado.
“El objetivo del presente punto de acuerdo es la prevención en 
salud de la ciudadanía para lo cual se debe intensificar la vigilancia 
epidemiológica activa del dengue y realizar una campaña extensiva 

bajo la estrategia de lava, tapa, voltea y tira, en todo el territorio 
nacional para mitigar la proliferación del mosquito transmisor, con lo 
cual se reducirán los factores de riesgo y también de chikungunya y 

zika”, dijo el integrante del grupo parlamentario del PRI.
Argumentó que esta enfermedad se transmite principalmente en época de 
lluvias por la proliferación de los mosquitos y que, en algunos casos, puede 
ser mortal.
Los estados donde se concentran los casos probables de dengue son: Quintana 
Roo, con 5,827; Yucatán, con 2,947; Veracruz, con 3,056; Oaxaca, con 2,029; 
Guerrero, con 1,855; Chiapas, con 1,580; Tabasco, con 1,767; Morelos, con 
1,121, y Puebla, con 809.
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DENUNCIAN ASESINATO DE 
MUJER TRANS EN CIUDAD DE 
MÉXICO Y EXIGEN JUSTICIA
Organizaciones exigieron justicia en el caso y alzó la voz 
“para que el asesinato de nuestra hermana Natalia no quede 
impune”

REDADA

MÉXICO PARTICIPARÁ EN 
COALICIÓN DE EE.UU. CONTRA 
FENTANILO, PERO CHINA NO
EE.UU. ha redoblado este año sus esfuerzos contra el 
fentanilo tras registrarse el año pasado más de 100 mil 
muertes en el país

MOODY’S DESTACA QUE MÉXICO 
ESTÁ EN “SOBREXPANSIÓN”, PERO VE 
OBSTÁCULOS PARA LA INFLACIÓN
Para Moody’s, el crecimiento económico 3.7 por ciento 
interanual de México en el primer trimestre sorprendió 
“cuando la producción se reaceleró”

MADONNA FUE REANIMADA 
CON MEDICAMENTO ANTES DE 
LLEVARLA AL HOSPITAL
Madonna recibió una dosis de Narcan, un tratamiento de 
emergencia que se utiliza contra el shock séptico agudo 
que sufrió la cantante
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Celebra la Rectora Lilia Cedillo 
el crecimiento de la Facultad 
de Contaduría Pública

DURÓ POCO LA SANA CONVIVENCIA ENTRE LA 28 DE OCTUBRE 
Y ANTORCHISTAS EN EL MERCADO DE AMALUCAN

Fortalece SEDIF 
unión y valores 
familiares

El bienestar de las 
familias poblanas es una 
prioridad para el gobierno 
presente de Sergio Salomón

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – El go-
bierno presente de Sergio Salomón 
fortalece las políticas públicas para 
reconocer, apoyar, proteger y formar 
a las familias poblanas, a través del 
Sistema Estatal DIF (SEDIF) que pre-
side Gaby Bonilla. 

Mediante el Departamento de For-
talecimiento a la Familia, el organis-
mo brinda pláticas para promover la 
cultura familiar, capacitación a hom-
bres y mujeres, acciones educativas, 
culturales y recreativas, como talle-
res, así como orientación psicológi-
ca preventiva a madres y padres de 
familia, docentes, comunidades es-
tudiantiles, asociaciones y público en 
general que las requieran.

 Para solicitar pláticas y talleres, es 
necesario presentar una petición es-
crita dirigida a la Dirección de Fortale-
cimiento Institucional, en atención al 
Departamento de Fortalecimiento a la 
Familia, en las instalaciones de calle 4 
Oriente número 806, colonia Centro 
de la capital, o enviarla al correo elec-
trónico correspondencia.fortafam@
sedif.gob.mx.

 Para orientación psicológica, las 
personas interesadas pueden acu-
dir directamente al departamento o, 
para agendar una cita, llamar al nú-
mero teléfono 222 242 08 94 exten-
sión 201, de lunes a viernes de 09:00 
a 18:00 horas.

 De esta manera, el SEDIF impul-
sa el desarrollo de vínculos afectivos 
y valores familiares, indispensables 
para fortalecer la convivencia social e 
impactar de manera positiva la vida 
de las y los poblanos.  REDACCIÓN

En el marco del Primer Informe de Labores de la doctora 
María Antonieta Monserrat Vera Muñoz

Al constatar los avances en cada uno de 

académico, la Rectora María Lilia Cedillo Ra-
mírez celebró el crecimiento que registra la 
Facultad de Contaduría Pública, en el marco 
del Primer Informe de Labores de la directo-

-
que después de la pandemia se perdió el 
ritmo e incluso algunos vínculos con otros 
sectores; por eso reconozco la gestión de 
la directora de esta facultad para concre-
tar nuevos convenios de colaboración y 
seguir creciendo”.

Destacó también la presencia de los 
egresados de Contaduría, quienes es-
tán presentes en diferentes ámbitos de 
la sociedad, y de quienes la universidad 
se siente orgullosa, porque son los pro-

fesionistas que ayudan a tener la certeza 

de las dependencias de la BUAP hay un 
egresado de esta facultad.

conocer que la Facultad de Contaduría atien-
de una matrícula de 4 mil 920 estudiantes, 
en cuatro licenciaturas y  diferentes moda-
lidades: Contaduría Pública; Administración 

-
presa; Dirección Financiera; y Contaduría y 
Finanzas Públicas. Además, tres maestrías: 
en Gestión Organizacional, Tributación y Ad-
ministración de Negocios Global.

Sus programas académicos están acre-
ditados por diferentes organismos, lo que 
facilita la colaboración con otras institu-
ciones, tanto nacionales como extranje-
ras, como la Universidad de Santo Tomás, 

la Universidad Continental, la Universidad 
de Camagüey y la Universidad de la Cos-
ta, entre otras. Gracias a estos convenios, 
comentó, se ofrece a los estudiantes la 
doble titulación.

Ente los avances que también repor-
tó la doctora Monserrat Vera destacan la 
actualización a la normativa interna de 
la FCP; habilitar un espacio físico para la 
Unidad de Género; el incremento en las 
opciones de titulación; el fortalecimiento 
de la educación continua; la actualización 
de los programas de maestría y el labora-
torio disciplinario, así como la participa-
ción de esta comunidad en la reforma a la 
Ley de la BUAP.

-
ló que 32 cuentan con doctorado, 92 con 
maestría y 18 con licenciatura. En este 

y 12 lograron la transformación de plaza. 

docente PIEVA, la participación de los es-
tudiantes respecto al periodo anterior se 
incrementó de 25 a 42 por ciento. 

Algunos de los retos que se plantean 
para este nuevo periodo es el seguimien-
to y culminación de la actualización de los 
planes y programas de estudio de las licen-
ciaturas; el seguimiento de trabajos para la 
doble titulación; la acreditación de CIEES 
de cuatro programas académicos; el ingre-
so de dos maestrías al Sistema Nacional de 
Posgrados; la obtención del distintivo de 
igualdad de género; el techado de la can-
cha deportiva y el aula ANFECA y EC.

Finalmente, la Rectora Lilia Cedillo 
reiteró su apoyo para esta unidad aca-
démica, la cual enfoca sus acciones en 

quienes tienen las condiciones idóneas 

adecuada y contribuir a los objetivos for-
mativos de esta institución.  REDACCIÓN

denuncian que no se han cumplido los acuerdos que se habían generado entre la organización UPVA 28 de Octubre y Antorcha 
Campesina, para trabajar en paz dentro de este centro de abastos.  ALMA MÉNDEZ
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Puebla, Pue. Durante el mes de junio la 
entidad poblana registró un crecimiento 

un total de 641 mil 125 trabajadores, in-
formó la Secretaría de Economía.

La dependencia señaló que durante ju-
nio se registraron 3 mil 331 empleos más 
que en mayo y dicha cifra representa el 
13.65 por ciento de las 24 mil 398 altas 

-
cional.

Con lo anterior, el acumulado de enero 
a junio de 2023 es de 12 mil 333 nue-

el mejor primer semestre de los últimos 
5 años, con un crecimiento de 64.4 por 
ciento con respecto al primer semestre 
2022, periodo en el que se registraron 7 
mil 503 ocupaciones netas.

durante el primer semestre de este año 
es de 514 mil 411 puestos, el segundo 
más alto desde que se tenga registro para 
un primer semestre.

Asimismo, en los últimos 12 meses 
se registró un aumento de 818 mil 599 
trabajadores asegurados, siendo este el 
segundo mayor incremento desde que se 
tenga registro.  ALMA MÉNDEZ

LA COPARMEX EXIGIÓ CASTIGO PARA EL EBRIO CONDUCTOR QUE 
ARROLLÓ A UNO DE SUS AFILIADOS EN SAN PEDRO CHOLULA

Puebla, Pue. Empresario adherido a la 
Confederación Patronal de la República 

Tecamac, perteneciente al municipio de 
San Pedro Cholula, donde fue atropellado 
por un conductor en estado de ebriedad.

Cabe mencionar que este accidente 

sobre la calle 3 Sur, entre 5 y 7 Ponien-
te, en la localidad de San Pablo Tecamac, 
perteneciente al municipio de San Pedro 

Cholula, donde el incidente quedó regis-

de negocios ubicados en el lugar de los 
hechos. 

Vía redes sociales el presidente de esta 
-
-

caso así como muchos otros, no quede 
impune y se haga justicia.

Se sabe que Gerardo fue auxiliado por 
-

ca donde hasta el momento se desconoce 
su estado de salud actual.

Ciudadana del municipio informó que el 

como Adrián N., de 24 años de edad. El 

autoridades correspondientes para de-
terminar su situación legal. Las pruebas 
realizadas demostraron que el conductor 
se encontraba bajo los efectos del alcohol 
al momento del accidente.  ALMA MÉNDEZ

Empresa fantasma 
pretendía aprovechar 
el Mundial de Fútbol 7 
para estafar
Puebla, Pue. El Director General del 

González informó que no se logró 
concretar una estafa por parte de 
una empresa fantasma que buscaba 

-

El funcionario municipal explicó 
que, dicha empresa se comunicaba 

y utilizando el nombre del Ayunta-
miento para tener patrocinadores, y 
con ello, pretendía recibir recursos 
económicos. 

“Se frenó a tiempo, nos comen-
taron las empresas que nos habían 
buscado, porque ellos saben que es 

-
tros no lo hacemos de esa forma, 

Sin embargo, el director no con-

únicamente dijo que no se logró una 
estafa. 

-
caba patrocinadores en nombre del 
Ayuntamiento para el mundial, cosa 
que es completamente falso. Todo 
el tema de patrocinadores es direc-

del Deporte, con el Ayuntamiento, 
o con la Secretaría de Economía y 
Turismo”, dijo. 

Cabe mencionar que el próximo 7 
de septiembre en la ciudad de Pue-

-
ticipación de más de 20 Selecciones 
Nacionales.
Entre los países que se contemplan 
son:

BRASIL
URUGUAY
ITALIA
MÉXICO
RUSIA
CANADÁ
FRANCIA
ESPAÑA
COLOMBIA
JAPÓN
KAZAJISTÁN
PORTUGAL
CHILE
ARGENTINA

 SILVINO CUATE
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Arranca “Contigo Vivir Tiene 
Sentido” para salvar a jóvenes 
del suicidio y las drogas
Puebla, Pue. Desde la Universidad Aná-
huac de Puebla, el presidente Eduardo 
Rivera Pérez realizó la presentación del 
programa “Contigo Vivir Tiene Sentido”, 

de suicidio y consumo de drogas.
Durante la presentación, el alcalde in-

formó que, de acuerdo con el INEGI, el 
suicidio es un problema de salud mental 
que afecta más a los adolescentes y jóve-
nes de entre 14 y 29 años.

Rivera Pérez comentó que, ante este 
escenario el Ayuntamiento de Puebla, a 
través del Sistema DIF Municipal (SM-

DIF) presenta Dicha iniciativa consiste 

capacitaciones sobre primeros auxilios 
psicológicos a formadores y funcionarios 
que estén en contacto con adolescentes 

canalizar al área de atención psicológica 
del DIF municipal.

Se incluyen acceso a recursos y apoyo, 
con ello, la secretaría de Seguridad Ciuda-
dana, los institutos de juventud, deporte, 
arte y cultura ofrecerán programas y servi-
cios, a través de la plataforma equilíbrate.

En educación y conciencia, habrá cam-

pañas de concientización dirigidas a ado-
lescentes, madres, padres, docentes y a 
la comunidad, que recibirán información 
sobre señales de advertencia, entre otros.

Además, habrá colaboración interinsti-
tucional, con la suma de diversos actores 
como universidades, empresas, institu-
ciones educativas, especialistas, sociedad 
civil, entre otros.

Por último, se incluye la prevención a 
largo plazo, donde se abordarán los fac-
tores de riesgo ocultos, y promoverá la 
resiliencia en jóvenes y adolescentes. 

 SILVINO CUATE

Cada vez más poblanos en las garras de la depresión y la ansiedad

El crimen organizado 
se desató en Puebla 
con 176 ejecuciones 
durante mayo y junio
Puebla, Pue. Los meses de mayo y ju-
nio han sido los más violentos, pues 
son cuando se han registrado el mayor 
número de homicidios dolosos, dando 
un total de 176, según lo informó el ti-
tular de la Fiscalía General del Estado 
de Puebla.

Gilberto Higuera explicó que en ene-
ro se cometieron 74 homicidios dolosos, 
para febrero fueron 64, marzo 69, abril 
60, mayo 79 y junio 97.

EL CANÍBAL DE LA RESURRECCIÓN

especializada en Investigación de De-
litos de Violencia de Género Contra las 
Mujeres, informó que la detención de 
Álvaro N, conocido como el “Caníbal 
de la Resurrección”, fue por violar las 
Leyes de Inhumaciones y Exhumacio-
nes y no por el delito de feminicidio de 
Monserrat A., sin embargo, se busca 
acreditar este delito.

Detalló que el 2 de julio del 2023, la 
Fiscalía recibió una llamada de la policía 
municipal de Puebla, donde se informó 
que en la junta auxiliar de La Resurrec-
ción, Fernando A., solicitó apoyo para 
localizar a su hija María Monserrat A.

Posteriormente, durante la búsqueda 
en una barranca, elementos municipales 
escucharon ruidos como si alguien cami-
nara en un sembradío de maíz, por ello 

Álvaro N., quien estaba en cuclillas re-
moviendo tierra, tratando de ocultar una 
bolsa de plástico.

Tras una investigación, el 3 de julio, 
la Fiscalía solicitó fecha y hora para 
desahogar una audiencia de control 
de detención, formulación de imputa-
ción y vinculación a proceso en contra 
de Álvaro N.

Dijo que la Fiscalía obtuvo la vincu-
lación a proceso del imputado, a quien 
la autoridad judicial impuso la medida 

-
cada. Sin embargo, continúan las in-
dagatorias.

 FEMINICIDIO DE PAULA
Otro tema fue el esclarecimiento del fe-
minicidio de Paula B., este hecho ocu-
rrió en la colonia San Ramón, ubicada 
en la ciudad de Puebla.

Explicó que el 23 de junio del 2023, 
la Fiscalía recibió una llamada de la Se-
cretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), 
para informar que en el interior de un 
inmueble ubicado en calle Tabachines 
se encontró un cuerpo, por ello se ini-
ció la investigación con perspectiva de 
género.

Durante la indagatoria se realizaron 
diferentes investigaciones, donde se 

traumatismos penetrante de tórax y ab-
domen, producida por un arma punzo-
cortante, por este caso se logró detener 
a Alberto N., quien se encuentra en pri-
sión preventiva.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. En el municipio de Puebla, 
la depresión y la ansiedad son los pa-
decimientos que en su mayoría tienen 
los poblanos, según lo informó Liliana 

Ortiz Pérez, presidenta del Sistema Mu-
nicipal DIF.

La funcionaria municipal explicó que, 
de octubre de 2021 a junio de 2023, el 

Sistema Municipal del DIF Puebla atendió 
a 12 mil 900 personas con problemas de 
salud mental, de esta cifra el 19 por cien-
to fue por depresión, es decir 2 mil 451 
personas.

Mientras que el 8 por ciento fue por 
ansiedad, lo que se traduce a 10 mil 320 
personas que tienen esta característica.

La funcionaria municipal expuso que, 
de las 12 mil 900 personas atendidas por 
casos de ansiedad, depresión o estrés, el 
59 por ciento, que son 7 mil 611 personas 
fueron mayores de 18 años, en tanto que, 
el 41 por ciento son niños y adolescentes.

Ante esta problemática, dijo que el 
Ayuntamiento de Puebla han impartido 
288 pláticas abordando temáticas de 
salud mental en diversas instituciones 
educativas.

En su intervención, Patricia Niño, psicó-

-
navirus, existió un aumento en problemas 
de salud mental de manera generalizada.

-
der la rutina, el desempleo, la incertidum-
bre, y la falta de comunicación interna, 
género cuadros de tristeza y distintos 
trastornos.  SILVINO CUATE
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Puebla requiere de un nuevo 
pacto social que responda a las 
necesidades de justicia: Nacho Mier

Indicó que el objetivo 
del IMT es contribuir a 
generar el cambio que la 
sociedad necesita

PUEBLA, PUE. “Puebla requiere un 
nuevo pacto social que responda a las 
necesidades de justicia y seguridad de 
la gente”, expresó Ignacio Mier Velazco, 
coordinador de los diputados federales de 
Morena. 

Durante el foro “Hacia un Nuevo Pacto 
Social, Justicia y Estado de Derecho” rea-
lizado en la Escuela Libre de Derecho y 
organizado por el Instituto Mexicano para 
la Transformación de la Vida Pública, Na-
cho Mier señaló que la referida universi-
dad es semillero para ayudar a fortalecer 
el diagnóstico que han estado realizando 
sobre las necesidades de los poblanos.

“Este proyecto de visión es para Pue-
bla, no es para mí y su objetivo es generar 
una sociedad con hombres nuevos cuyos 
actos liberadores y transformadores con-
tribuyan al cambio que requiere Puebla; 
la potencialidad del estado lo permite”.

“Estamos trabajando de manera di-
ferente, analizando de forma holística y 
no por partes la problemática social; la 
punta de lanza es su revisión puntual y 
por ello la importancia de la realización 
de estos foros ciudadanos” indicó el líder 
parlamentario .

Detalló que las principales demandas 
que se han detectado en los 217 muni-
cipios con la realización de los más de 
tres mil asambleas, han sido las de mayor 
seguridad pública, mas empleos, mejores 
servicios públicos y más agua potable, 
siendo un derecho humano y necesaria 
también para las actividades económicas.

“Por ello en el Instituto que presido 
con la participación de la sociedad orga-
nizada, podremos lograr un nuevo rumbo 
para Puebla”, aseveró el también presi-
dente de la junta de coordinación política 
de la cámara de diputados. 

En su intervención, Luis Antonio Godi-
na, coordinador de Visión y Proyecto del 
IMT, detalló que se profundizará en el 
diagnóstico presentado la semana pasada 
por el Instituto, con la realización de más 
de 20 foros en diferentes temas siendo 
este el primero.

-
nales de agosto y principios de septiem-
bre se presente un documento renovado 
en dos sentidos “se conjuntará lo que se 
diga en los foros con la información obte-

problemas que aquejan a la sociedad y 
buscarles solución analizando las diferen-

tes alternativas”.
“Es necesario enriquecer los datos y unir 

esfuerzos para que las soluciones se lleven 
a la realidad. Juntos con compromiso y de-
dicación, podemos escribir una nueva pá-
gina para Puebla construyendo los pilares 
para que sea próspera, haciendo una cola-
boración sin precedentes. Es tiempo de que 
los abogados hablen, hay que poner manos 

En el foro estuvieron presentes Juan 
Pablo Piña Kurkczyn; la Mtra. Rosa Auro-
ra Espejel Bravo; la Secretaria Proyectis-
ta en el Tribunal Colegiado de Apelación 
del Sexto Circuito, Rosa Aurora Espejel; 
Gerardo Tejeda Foncerrada, presidente 
ejecutivo de la Escuela Libre de Derecho; 
Fernando Manzanilla Prieto, coordinador 
general del Consejo Consultivo del IMT y 
Roberto Mendoza, director general de la 
Escuela Libre de Derecho.  REDACCIÓN

El carnal Marcelo también regresa a Puebla capital
Puebla, Pue. El Partido Verde Ecologis-
ta de México (PVEM) prevé que sea la 
próxima semana cuando el aspirante pre-
sidencial, Marcelo Ebrard Casaubón esté 

este partido, Jaime Natale Urango.
Precisó que su equipo de trabajo aún 

-
gares a donde acudirá, que hasta ahora 
solo se prevé que uno de los dos eventos 
sea en Puebla capital.

En este sentido, Jaime Natale lamentó 
que en Puebla no se esté propiciando un 
piso parejo entre los aspirantes presiden-
ciales, ya que esta conducta se pudiera 
replicar en el ámbito local.

“Marcelo tiene una campaña diferente, 
está terminando con las prácticas de la 
cargada, acarreo, es una gira orgánica, 
(…) no vemos un evento masivo, él quie-
re desterrar esas prácticas de acarreo que 
se siguen viendo en Puebla. Acá en Pue-
bla nunca ha estado parejo, lo pudimos 

exactamente lo que se acordó no hacer”.
Jaime Natale sostuvo que lo ocurrido 

de alcaldes, diputados, consejeros, coor-

dinadores, funcionarios y simpatizantes 
para apoyar a Claudia Sheinbaum es clara 
muestra de que en Puebla nunca ha exis-
tido piso parejo.

Dijo que en ese evento fue claro que 
las reglas que puso el Consejo Político Na-
cional del partido Movimiento Regenera-
ción Nacional (Morena) se rompieron, de 
ahí que es evidente que la “cargada” está 

con esa aspirante, esto en referencia de 
Sheinbaum.

que dentro de esta cargada también se 
incluyeron algunos representantes del 
PVEM, de los que desconoce si acudieron 

-
sonal de amistad. 

 AURELIA NAVARRO

Ya se podrá adoptar 
a menores en seis 
meses en Puebla
Puebla, Pue. El Congreso local aprobó 
la reforma que permite agilizar has-
ta seis meses el proceso de adopción 
de menores de edad, este incluye un 
proceso de monitoreo por tres años 
para evitar simulaciones dentro de la 
nueva familia y abre la posibilidad de 
que cualquier persona, sin importar la 
edad, inicie la solicitud.  

La propuesta fue presentada por la di-
putada local por el Partido Acción Nacio-
nal (PAN), Mónica Rodríguez Della Vec-
chia y secundada por su igual del Partido 
del Trabajo (PT), Nora Merino Escamilla. 

Recordó que la propuesta original se 
dio cuando Patricia Kurczyn, esposa del 
ex gobernador poblano Mariano Piña Ola-
ya, cuando esta estuvo al frente de DIF 
estatal, ahí se hizo la primera reforma a 
la ley en la que se logró dar facultades al 
DIF para que decidiera sobre la tutela de 
niños y niñas en condiciones de abando-
no para darlos en adopción.

Este trabajo fue retomado por la ex 
gobernadora Martha Erika Alonso Hi-
dalgo cuando ocupó la cartera del Sis-
tema DIF Estatal, logrando entre 2011 
y 2014, 184 adopciones, es decir, 10 
veces más que las 18 realizadas entre 
el 2019 – 2022.

Se homologa la ley estatal con la fe-
deral en la materia, se establece que 
los niños y niñas en desamparo deben 
reintegrarse a una familia si es que 
existen las condiciones adecuadas.

Se reglamentan los pasos para que 
la autoridad se pronuncie sobre la ido-
neidad de las personas que solicitan la 
adopción. Se reglamenta el seguimien-
to que el estado debe dar al proceso de 
adopción durante los primeros 3 años 
de haberse realizado.    

Se establecen condiciones para evi-
tar casos de simulación de parte de los 
solicitantes de adopción, protegiendo 
los intereses de los menores de edad.  

Contempla 60 días como máximo para 
un niño pueda entrar en un proceso de 
adopción. Mejores procesos de pre-adop-
ción. Habrá seguimiento psicológico.      

Rodríguez Della Vecchia lamentó 
que en pleno 2023 el número de niños 
sin padres coloca al país en el segundo 
lugar de América Latina.

Por su parte, la diputada local Nora 
Merino Escamilla precisó que lo avala-
do permitirá a personas solteras pue-
dan solicitar la adopción, así como los 
matrimonios igualitarios, es decir pare-
jas heterosexuales o del mismo sexo y 
familias diversas.

-
caron, fue el de la edad, hoy cualquier 
persona o pareja sea o no de la tercera 
edad podrán adoptar.  AURELIA NAVARRO
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37 municipios sufrieron distritación 
electoral; Tepeaca y Serdán lugares 
donde más reacomodo hubo

Puebla, Pue. El Instituto Electoral del Es-
tado (IEE) de Puebla, presentó parte de 
la nueva Distritación Electoral Local de 
Puebla que abarca cuatro regiones y que 
tendrán efecto en la Jornada Electoral 
2023-2024.

El consejero Miguel Ángel Bonilla Za-
rrazaga explicó que de los cuatro distritos 
presentados como el número 12, 13, 14, 
15 con cabeceras en Amozoc, Tepeaca, 
Ciudad Serdán y Tecamachalco, los que 
tuvieron mayor reacomodo fueron Tepea-
ca y Ciudad Serdán.

“Esta es información muy relevante, 
la ciudadanía sabrá en qué distritos po-
drá votar y en dónde será muy útil hacer 
campaña y dónde ya no habrá necesidad 
de realizarla”, dijo.  

Precisó que los 37 municipios que in-
cluyen esta distritación representan 17.05 
por ciento del total de los 217 municipios 
del estado de Puebla. 

Se dijo que el estado de Puebla tiene 
16 distritos electorales federales con 317 
municipios y 2 mil 269 secciones. 

Puebla cuenta con 217 municipios dividi-
do en 26 distritos locales, los cuales abar-
can 7 de población indígena siendo éstos:

01 XICOTEPEC
02 HUAUCHINANGO
03 CHIGNAHUAPAN
04 ZACAPOAXTLA
05 LIBRE
 06 TEZIHUTLÁN
26 DE AJALPAN
Adelantó que el próximo martes 11 de 

julio se desglosará la distritación de San 
Pedro Cholula, Atlixco, Izúcar de Matamo-
ros y el jueves 13 de julio corresponderá 
a San Martín Texmelucan y Huejotzingo.  

Para esto dijo que se tendrá a disposi-

org.mx la Carta Electoral donde se po-
drán consultar mayores datos.

REACOMODO AVALADO EN 
EL 2022 CON EFECTO AL 2024
Para el caso del Distrito 12 de Amozoc 
éste estaba formado por 11 localidades, 
y se redujo a 6, manteniendo a Acajete, 

Amozoc, Cuautinchán, Puebla, Tecali de 
Herrera y Tepatlaxco de Hidalgo.

Aclararon que esto no quiere decir que 
Atoyatempan, Mixtla, Santo Tomas Hue-
yotlipan, Tlanepantla y Tzicatlacoyan, 
hayan desaparecido, porque en realidad 
fueron reacomodados en otros distritos.

Además, aseguró que esta Distritación 
permitirá no sólo a los partidos políticos, 
sino a aquellos aspirantes a un cargo de 
elección popular para el 2024, saber dónde 
sí les conviene hacer campaña y dónde no.

Distrito 13 de Tepeaca pasó de 8 a 11 
municipios; para el Distrito 14 de Ciudad 
Serdán se pasó de 12 a 14 municipios.

En el Distrito 15 de Tecamachalco se 
desapareció un municipio de los 6 que lo 
formaban, pero se agregó Cañada More-
los y se mantienen las 6 demarcaciones.

DISTRITACIÓN VALORADA 
EN ÍNDICES POBLACIONALES
El estudio y análisis para hacer efectiva 
esta nueva distritación se iniciaron en 
el 2021, para esto se integró un comité 
técnico que llevó a cabo el procedimiento 
técnico, bajo tres escenarios hasta obte-

En el censo del 2020, Puebla tenía 6 
millones 583 mil 278 habitantes, cifra to-
tal que ya incluye el crecimiento de 803 
mil 449 habitantes.

Se explicó que, en el registro de distri-
tos federales por entidad, Puebla pasó del 
2017 con 16, al 2020 con 16 distritos. En 
cuanto a los distritos locales, Puebla tuvo 
al 2017, 26 distritos y se mantuvo al 2020 
con el mismo número.

Cabe hacer mención que durante la pri-
mera presentación se dijo que el Distrito 
09 formado por Puebla y Cuautlancingo, 
elevaron sus secciones, pasando de 75 a 
69.  AURELIA NAVARRO

EN PUEBLA, MANUEL VELASCO RECONOCE QUE SUS 
CONTRINCANTES LE LLEVAN VENTAJA EN POSICIONAMIENTO

Ingresan paquete de 
proyectos estatales 
al Congreso para ser 
aprobados
Puebla, Pue. Al Congreso local ingre-
saron un paquete de proyectos de la 
administración estatal, entre los que 
se incluye la construcción de la Cen-
tral Camionera del Sur de la capital 
hasta por un periodo de 30 años.

Fue al término de la sesión de este 
jueves, cuando la Mesa Directiva dio 
curso a los diferentes ordenamientos 
que fueron entregados por el actual 
secretario de Gobernación, Javier 
Aquino Limón.

Dentro de este paquete se incluyen 
proyectos como el Estadio Cuauhté-
moc y el Estadio de Béisbol “Herma-
nos Serdán”, en ambos se busca una 
concesión de 15 años.

Para la Estrella de Puebla y el Par-
que Lineal los años proyectados son 
de 12, mientras que la Central Camio-
nera del Sur la temporalidad sería de 
30 años.

El bloque de los proyectos fueron 
turnados a la Comisión de Hacienda 
donde tendrán que ser dictaminadas.

Para atender los temas, no descar-
tó, el presidente del Congreso Local, 
Eduardo Castillo López, se pueda re-
currir a una sesión extraordinaria. 

 AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- Sin el respaldo del Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM), el 
aspirante presidencial por este partido, 
Manuel Velasco Coello estuvo en Pue-
bla, externó que todos son libres de 
apoyar con quienes simpaticen.

Lo anterior al conocer que el diri-
gente estatal de este partido en Pue-
bla, Jaime Natale ha externado que 
más del 99 por ciento de la militan-
cia apoya a su contrincante Marcelo 
Ebrard Casaubón.

En este sentido, Velasco Coello ad-
mitió que el resto de sus contrincantes 
de la coalición Juntos Haremos Historia 
llevan ventaja en cuanto al posiciona-
miento territorial que tienen.

Detalló que esto obedece a que son 
personajes con una trayectoria que les 
ha permitido lograr ese posicionamien-
to, y que hoy pudiera interpretarse en 
un nivel más alto de conocimiento te-
rritorial del país.   

No obstante, Manuel Velasco sos-
tuvo que el activismo político que ha 
venido realizado en diversas partes del 
país le está permitiendo ampliar su co-
nocimiento territorial rumbo a lograr 
sus aspiraciones presidenciales en el 
proceso interno del partido Movimiento 
Regeneración Nacional (Morena). 

Es importante mencionar que, den-
tro de los 70 días de activismo político, 
Manuel Velasco Coello arribó en una 
primera visita a Puebla capital.

Velasco Coello sostuvo reuniones 
con empresarios, y dentro de su agen-
da también se incluyó una reunión con 
el gobernador Sergio Salomón Céspe-
des Peregrina.

Acompañado de su coordinador 
de campaña en Puebla, Antonio Gali 
López, Velasco se reunió con repre-
sentantes de la empresa automotriz 
Zacua, para después continúan con su 
itinerario.  AURELIA NAVARRO

VELASCO COELLO ADMITIÓ QUE EL RESTO DE SUS CONTRINCANTES DE LA COALICIÓN JUNTOS HAREMOS HISTORIA LLEVAN VENTAJA EN 
CUANTO AL POSICIONAMIENTO TERRITORIAL QUE TIENEN.
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